

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Bissinger,

wir möchten uns ganz herzlich für den kostenfreien Sprachkurs bedanken. Wir sind eine kleine Gruppe: zur Zeit eine Ungarin, drei Polinnen und zwei Italienerinnen. Wir finden den Kurs eine gute Idee und haben schon viel bei Frau Langmaack gelernt.

Das Motto der Grundschule Beerfurth: „Es ist normal, verschieden zu sein“ passt wirklich sehr gut zu unserem Kurs. Wir haben drei Nationalitäten aktuell, vorher waren es noch Slowaken und weitere Italienerinnen, sowie weitere Polinnen.

Wir lernen weiter eifrig Deutsch, auch mit unseren Kindern
& verbleiben mit herzlichen Grüßen

Monika Przybylska
Olga Kinga

Veleen

A. Reinhardt

Es ist für mich eine Herausforderung, allen Teilnehmern trotz unterschiedlicher Kenntnisse gerecht zu werden. Die Gruppe ist aber auf jeden Fall sehr fleißig und wissbegierig und es macht mir (und ich denke auch den Teilnehmern) viel Spaß. Es ist eine nette, lockere Runde.

Leider ist es den anderen Teilnehmern (aus unterschiedlichen Gründen) nicht möglich gewesen, weiter zu machen: es waren zeitweise 14 Teilnehmer auf meiner Kursliste.

Wir gehen aber davon aus, dass sich bald wieder neue Teilnehmer finden, die den Kurs benötigen und bereichern.

Das angefügte Plakat wurde im Gersprenztal an Schulen und Gemeinden verteilt und steht auch Ihnen gern zur Veröffentlichung zur Verfügung.

Auch ich möchte mich ganz herzlich für die Unterstützung bedanken und denke, dass der Kurs eine gute Unterstützung der Eltern als Hilfe auch für die Kinder, sein kann.

Herzliche Grüße

 (E. Langmaack)